

Le président de la Bolivie inaugure un barrage dont bénéficieront les producteurs agricoles



La Paz, 17 décembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a inauguré un barrage dans le district de Mizque, dans le département de Cochabamba, dont bénéficieront des centaines de producteurs agricoles de cette région et leurs familles.

Evo Morales a indiqué que l'économie bolivienne continue à connaître une croissance qui permet de satisfaire ce type de besoins du peuple. Il a souligné que les projets d'arrosage garantissent la vie.

Le chef d'état bolivien a relevé que tandis que le gouvernement travaille, la droite rêve de renverser le gouvernement moyennant des grèves et des marches pour récupérer le contrôle sur les ressources naturelles du pays.

Evo Morales a annoncé la construction d'autres ouvrages comme le barrage Uchama, pour l'arrosage de 3 000 hectares de cultures et celui de Toro Cocha, ayant pour objectif d'arroser 290 hectares, tous les deux dans le district de Mizque .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179088-le-president-de-la-bolivie-inaugure-un-barrage-dont-beneficieront-les-producteurs-agricoles>



Radio Habana Cuba